

遂に衣食住を網羅 俺たちの定番スカルは

photographsMASAHICO YOSHIDA/M-focus

「マスターマインド・ジャパン」のマンション

川田秀樹

株式会社ヴェリタス・インベストメント
代表取締役
青山学院大学を卒業後、不動産会社に入社。前職ではNo.2として上場を経験する。その後10年に現在の会社を設立し、代表取締役に就任。不動産業界切ってのファッションフリークとしても知られ、中でも、敬愛する「マスターマインド・ジャパン」のコレクションは相当数に及ぶ。

**ブランドが休止しても
地図上に足跡を残したかった**

——まず、お二人の出会いは？

本間 初めてはいいつでしたっけ？

川田 「ノットファウンド」をやると

いうことになった時です。

本間 あ、そうでしたっけ。

川田 はい。それでご挨拶して、「い

つかマンションを」っていう話を、

その時からしてました。

本間 もう4、5年前ですね。

川田 「いい場所があれば、いつか

お願いします」って僕はアプローチ

させてもらうっていうのは、自分の

中でも未知の世界なので、「楽しめる

かな？」っていう思いはありました。

恐らく今後うちが売るものの中で一

番高い商品だと思うので、そういう

実現しそうになったのが1年くら

い前ですね。

——本間さんは今までに多くのコラ

ボをされていると思いますが、住居

というのは初めてですか？

本間 はい。やはり異業種とコラボ

させてもらうっていうのは、自分の

中でも未知の世界なので、「楽しめる

かな？」っていう思いはありました。

恐らく今後うちが売るものの中で一

番高い商品だと思うので、そういう

実現しそうになったのが1年くら

い前ですね。

——本間さんは今までに多くのコラ

ボをされていると思いますが、住居

というのは初めてですか？

本間 はい。やはり異業種とコラボ

させてもらうっていうのは、自分の

中でも未知の世界なので、「楽しめる

かな？」っていう思いはありました。

恐らく今後うちが売るものの中で一

番高い商品だと思うので、そういう

実現しそうになったのが1年くら

い前ですね。

——ここにいる時は安らげるような

デザインにしたくて

見ていて、この発想をマンションに取り入れることによって、喜んでくれる人たちがたくさんいるんじゃないか、と思ったのが、今回お願いした理由です。

本間 プロデュースするにあたって「これをやった意味が、必ず後に残つてないと嫌だな」と思いました。自分がアイデアを残せないと、このプロデュースをやる意味はないかなあと。僕がこうしたことやりたいって言ったことを川田さんが色々サポートしてくれて、実現させてもらいました。

——川田さんから見た「マスターマインド」の魅力は？

川田 僕、仕事中はスーツ着てます

けど、それ以外はもうほぼ全身マス

ターマインドっていう状態なんですね。

やっぱり着心地がいいし、ほとんど

かからない。「今日は、頑張るぞ」みたいなテンションになれる服つい

うのは、僕の中では、マスターマイ

ンドだけなんです。自分を奮い立たせてくれるひとつ要素ですね。

——今回のデザインの特徴は？

川田 室内は結構シンプルですよね。

——今回の「マスターマインド」の服作り

意味でもプレッシャーがありましたね。

ヴィジョンはありますか？

本間 うちのファンだったらそれはそれで嬉しいと思いますけど、うちのことを知らないても、色々なマンショングリーンを見た上で「ああ、ここがいいな」とか、気に入ってくれる人がいれば嬉しいです。

川田 本間さんは衣食住の内、衣食っていうのを既にやっていたので、今回住の部分をやって頂いて、私としてはやりたいことのひとつは実現したと思っています。建物がある限り、ずっと残していくという意味では、地図上に足跡を残せるということを知らなくても、色々なマンショングリーンを見た上で「ああ、ここがいいな」とか、気に入ってくれる人がいれば嬉しいです。

川田 僕はファッションと不動産の融合っていうのを、以前から考えています。「マスターマインド」の服作り

うことですしね。

——今回、本間正章というファッショニエーを招いた理由は？

川田 僕はファッションと不動産の

統合っていうのを、以前から考えて

いた。「マスターマインド」の服作り

うことです。

